

井原市立高屋小学校

校長室だより

令和7年度 No.1

- 教育目標：心豊かでたくましく、夢をもつてのびゆく子どもの育成 -

①くましい子 目標をもち粘り強く取り組む子ども

②かみがえる子 協働しながら学ぶ子ども

③やさしい子 やさしい言動ができる子ども



新年度がスタートし、約1か月が経ちました。1年生も学校生活に慣れてきて、元気に登校しています。5月18日(日)には運動会があり、本番間近とあって、ますます練習にも力が入っています。運動会は、家族や親せき、地域の皆様など、たくさんの方に、自分たちの頑張る姿を見ていただける大切な機会です。また、学校にたくさんの方が集まり、お互いのつながりを深める機会でもあります。子供たちの頑張りを共に応援し、子供たちの活躍に対して、共に大きな拍手を送りながら、高屋の子供たちを真ん中にして共に支えていく一つの場にできたら大変ありがたいと思っています。

高屋小学校は、コミュニティ・スクールとなって3年目となります。今年度も、学校・家庭・地域が連携して「学校だけでなく、地域でも輝く高屋っ子」の育成を引き続き目指してまいります。「校長室だより」では、本校の取組や、子供たちが学校や地域で活躍している姿等を皆さんにお知らせしようと思います。本年度もご支援・ご協力をよろしくお願いいたします。

あいさつ運動 がんばっています！

今年度の運営委員会メンバーが、毎朝、校門前の横断歩道脇に立ち、子供たちや地域の人、車で通りかかった人など、出会った人にあいさつをしています。また、あいさつができていた人の数を数え、校内放送でその数をお知らせしたり、あいさつを頑張ろうと呼びかけたりしています。

あいさつの声が大きく響き渡る朝は、とても気持ちがよいものです。また、あいさつを交わす人同士の間には温かな雰囲気生まれます。気が付けば、だれもが笑顔になっています。そんな素敵なことが起こるあいさつ運動に、子供たちは楽しそうに取り組んでいます。元気なあいさつが、いつでも、どこでも、誰にでも自然にできる子供たちに育ってくれたらと思っています。



4月6日(日) 少年団入団式



4月6日(日)に、高屋少年団連盟の入団式が行われました。少年団活動は保護者を中心に「地域で子どもを育てよう!」と社会教育として取り組まれています。高屋少年団の活動は、「ソフトボール」と「レクリエーション」の2種類があります。「ソフトボール」では、チームメイトと技を高め合い、お互いの頑張りをたたえ合いながら日々の練習に取り組み、心と体をたくましく育ててほしいと思います。「レクリエーション」では、友達と一緒に体験活動をすることで、人とかかわることの楽しさ、みんなで楽しむことの喜びを感じ取ってほしいと思います。少年団の子供たちが、この一年間、どんな活躍を見せてくれるのかとても楽しみです。

ようこそ 1年生の皆さん

4月10日の入学式で、1年生25名が入学しました。小学校という新しい環境に早く慣れて、楽しく過ごせるようにと、上級生がいろいろな場で力になっています。休み時間には、1年生が楽しめるように気を配って



遊ぶ上級生の姿がありました。6年生は、4月の間、給食の準備や片づけを手伝い、だんだんと1年生だけでそれができるようにしてくれました。2年生は、学校探検を計画・準備し、1年生に学校内の教室を案内して回りました。

いろいろな立場で自分にできることを考え、新しい仲間を優しく迎える子供たちの姿を見る度に、こころがぽかぽかと温かくなります。

